
　

安
心
・
安
全
な
街
づ
く

り
は
、
商
店
街
の
役
割
の

基
本
で
す
。
な
か
で
も
街

路
灯
の
L
Ｅ
D
化
、
防
犯

カ
メ
ラ
の
設
置
は
不
可
欠

の
課
題
で
す
。
ま
た
、
そ
の
設

備
の
整
備
・
点
検
も
怠
っ
て
は
な

ら
な
い
大
切
な
こ
と
と
な
り
ま

す
。

　

当
商
店
街
で
は
、
設
備
の
整

備
・
点
検
を
東
京
都
お
よ
び
練

馬
区
の
補
助
金
を
利
用
し
て
総

事
業
費
３
７
０
万
円
の
10
分
の
１

の
負
担
で
実
施
す
る
こ
と
に
し
て

い
ま
し
た
。
と
こ
ろ
が
、
板
橋
区

の
ア
ー
チ
落
下
に
よ
る
人
身
事
故

の
影
響
で
、
経
年
劣
化
の
激
し
い

ア
ー
チ
を
練
馬
区
が
点
検
、
無
償

で
撤
去
す
る
こ
と
と
な
り
ま
し

た
。
ア
ー
チ
撤
去
費
用
が
不
要
と

な
り
ま
し
た
の
で
、
そ
の
分
歳
末

売
出
し
の
費
用
に
回
そ
う
か
と
考

え
て
い
ま
す
。

　

さ
て
、
商
店
街
を
取
り
巻
く

環
境
は
、
目
ま
ぐ
る
し
く
変
化

し
て
お
り
ま
す
。
た
と
え
ば
、

大
型
商
業
施
設
の
出
店
や
ネ
ッ

ト
通
販
の
進
出
な
ど
厳
し
い
環

境
変
化
に
あ
り
な
が
ら
も
、
商

店
街
は
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
の
交
流
の

場
と
し
て
大
き
な
役
割
を
果
た

し
て
い
ま
す
。

　
こ
れ
を
維
持
・
発
展
さ
せ
て
い

く
に
は
、
今
実
施
し
て
い
る
単
会

で
の
商
店
街
事
業
・
商
店
街
ど

う
し
の
連
携
事
業
・
も
う
少
し

大
き
な
町
会
・
自
治
会
等
と
の

連
携
事
業
と
し
て
「
商
店
街
を

地
域
と
と
も
に
運
営
す
る
」
と

い
う
こ
と
が
、
こ
れ
か
ら
の
大
き

な
課
題
だ
、
と
痛
感
し
て
い
る
と

こ
ろ
で
す
。

　
皆
様
の
お
考
え
は
、
い
か
が
で

し
ょ
う
か
。
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9 月30 日 雪・月・花〜新演歌三姉妹〜コンサート

　9月も終わるというのに、まだ暑さの残る
中での開催となりましたが、お客様はどなた
もこの日を心待ちにしていた様子。会場入
口では、練馬区商店街連合会の役員およ
び商店会長がお客様をお出迎えしました。
　コンサートに先駆けて行われた式典は、
荒木正巳副会長の司会のもと、篠会長の
挨拶がありました。続いて来賓の前川燿男練馬区長、上野ひろみ区議会議長の
挨拶と来賓・実行委員の紹介の後、「雪・月・花〜新演歌三姉妹〜コンサート」
を開幕しました。
　雪・月・花 新演歌三姉妹は、デビュー26年の実力派の市川由紀乃さんが長
女、民謡出身でアイドルから演歌歌手に転向した丘みどりさんが次女、民謡出身
で細川たかしさんに可能性を見出された杜このみさんが三女という想定の女性
演歌歌手ユニットです。第一部は、昭和30年代、40年代、50年代、各時代の
三人娘のヒット曲をメドレーで、個性に合わせたドレス姿で、懐かしい世界に誘っ
ていただきました。第二部は振袖などの和服にお色直しをして、それぞれのオリジ
ナル曲をたっぷりと。民謡出身の丘みどりさんは出身地の兵庫のデカンショ節、
杜このみさんは出身地・北海道の江差追分を披露し、芸達者なところを見せて
いただきました。また、早朝から会場に駆けつけ、一番乗りを果たしたお客様から

の恒例の花束贈呈も行われました。
　美空ひばりさんなどの懐かしのメドレ
ーに「ひばりちゃんのファンなので、と
ても嬉しかった」というお客様も。また
「座席の前後でご近所さんに偶然会
えて」というお客様もおられ、地域密
着なイベントであることも伺えました。

令和元年 10 月 31 日 　第236号

発行所／練馬区商店街連合会
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http://www.nerima-kushoren.jp/
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昼の部では、山内光枝さん（左）、志村晴美さん（中
央）、松山つる枝さん（右）が、花束贈呈をしました

夜の部では、片山章吉さん（左）、藤田政吉さん（中
央）、増田ナミさん（右）が花束贈呈をしました

　10月からの消費税増税を目前に控え、商店街を取り
巻く経営環境は厳しさを増すばかりです。商店会として
は、お客様サービスを強化することで対応しようと、10
月下旬から11月上旬にかけて、「お客様ありがとうフェ
ア」を開催します。練馬産野菜の加工品や練馬区内共通
商品券などが当たるイベントで、練馬区の魅力を紹介す
る内容を計画しています。篠利雄会長

　商店街は生活になくてはならないものであり、地域の
魅力や賑わいを生み出しているのものです。行政として
引き続き「頑張る個店、努力する商店街の皆さん」を積
極的に応援していきます。また、11月29日から3日間、「世
界都市農業サミット」が商業まつりの会場と同じ練馬文
化センターなどで開かれます。人気の「ねりマルシェ」の
国際版の「ワールドマルシェ」や、世界の料理やお酒を楽
しめる「ワールドフェスティバル」など、楽しい企画も多
数予定されております。

前川燿男練馬区長

　商店街は商品やサービスを提供する経済活動の場だ
けでなく、さまざまな世代の人が集まり、地域コミュニテ
ィを支える大きな役割を担っています。そして「通り道か
ら寄り道へ」、多くの方々に寄り道をしていただける魅力
的な商店街を期待しています。そのために、区議会も行
政と手を携え、全力で取り組んでまいります。上野ひろみ区議会議長

練馬区商業まつり・中元売出し招待会
9月30日（月）、各商店会の中元売出しで特
賞を引き当てたお客様（昼の部1,154名、夜
の部1,131名）をお招きして、練馬文化セン
ター大ホールで練馬区商業まつりを開催しま
した。若手女性演歌歌手の華やかで楽しい
ステージを会場の皆さんに存分に楽しんで
いただきました。

会場ロビーでは練馬区社会福祉協議会への募
金箱も設置されました

挨拶・祝辞の要旨

新年賀詞交歓会
会員の皆様の多数の
参加をお願いします。

日時 令和２年1月29日（水）
 午後2時
 （受付開始午後1時30分）

場所 ホテルカデンツァ光が丘
 地下２階「ラ・ローズ」

世界都市
農業サミット

11月29日（金）・30日（土）・12月1日（日）
海外からニューヨーク、ロンドン、ジャカ
ルタ、ソウル、トロントの5都市が参加。
各都市の“都市農業”を紹介する国際会議
などが開かれます。都市農業の魅力と可
能性を、練馬から世界に発信します。

https://www.city.nerima.tokyo.jp/
kankomoyoshi/nogyo/summit.html

HANACHAN KONCHAN
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社会福祉法人
東京福祉会江 古 田 斎 場
TEL 03-3958-1192  FAX 03-3958-4468
ホームページ  http://www.fukushikai.com

練馬区小竹町1—61—1
（西武池袋線江古田駅北口徒歩2分）

【練馬区指定葬儀場】

※ご自宅・東高野会館・寶亀閣・橋戸会館・落合斎場・戸田斎場の葬儀も施行いたします。

0120−62−1192 年中無休・24時間受付

①	飲食店を含むその他の施設（第二種施設）においては、屋
内で喫煙する場合、喫煙専用室（飲食禁止）の部屋を原則
として設置する必要があります。なお飲食店においては、
従業員の有無等により対応が異なる場合があります。

②	飲食店については、屋内禁煙か喫煙可能かについての
掲示を店頭に表示しなければなりません。またそれ以外
の第二種施設については、喫煙専用室を設ける場合
は、喫煙専用室の出入口および施設の出入口に標識
（シール）の表示義務が発生します。

１ 商店街および個店の活性化
（1）イベント事業補助金の継続と強化について
　現在、58の商店会が区の補助を受け、年間130余の
イベントを開催しています。これらのイベントは地域に定
着し、年々盛大に開催されています。区の補助金は、財
政状況が厳しい商店会にとって大きな支えとなっていま
す。
　令和２年度につきましても、練馬区商業まつりを含む
イベント事業に対し、補助の継続と強化をお願いします。

（2）個人消費の喚起策について（新規）
　練馬区は、消費税率引上げが低所得者や子育て世帯
の消費に与える影響を緩和するとともに、地域における
消費を喚起・下支えするため、本年10月、プレミアム付
商品券を発行されます。これは時期にかなった適切な対
策であり、効果は大きいと存じます。
　つきましては、効果をより一層確実なものとするた
め、令和２年度におきましては、広く一般区民を対象と
した「練馬区プレミアム付商品券」を発行していただきた
くお願いします。

２ 安全安心なまちづくり
（1）商店街街路灯（装飾灯）のＬＥＤ化の促進について
　商連加盟の商店会で、商店街街路灯（装飾灯）を有す
る59商店会のうち34商店会がLED化しました。残る22
商店会は、LED化されていません。このほか、LED・水銀
灯混合等の商店会が3あります。（令和元年7月現在）

　すべての商店街街路灯（装飾灯）の LED化の早期実現
のため、補助の強化をお願いします。

（2）LEDランプ交換費補助制度の創設について
　LEDランプの特徴は、消費電力が少なく寿命が長いこ
とだといわれています。しかし、トラブルが発生し、早期
に交換せざるを得なかったケースが発生しています。LED
ランプ交換に要する経費は、高額となります。LEDランプ
交換費補助制度の創設をお願いします。

（3）商店街街路灯（装飾灯）の安全点検について（新規）
　連合会加盟商店会所有の街路灯（装飾灯）は、2,441
基。うち、設置後10年以上経過したものが1,069基あ
ります。（令和元年7月現在）
　設置後10年以上経過した商店街街路灯（装飾灯）の安
全点検を行い、当該設置物による事故防止を徹底した
い、と考えております。
　安全点検に要する経費の補助をお願いします。

（4）防犯カメラの修理費を含む関連経費補助の強化に
　   ついて
　防犯カメラは、地域の安全安心にかかせぬ設備です。
現在、加盟78商店会中33商店会が合計468基設置し
ています。（平成30年7月現在）
　防犯カメラは、４〜５年を経過する頃からカメラ部分
にトラブルが生じ始めます。修理費が高額で、商店会は
経費の捻出に苦慮しています。
　カメラの修理費補助を含む防犯カメラ関連経費の補助
の強化をお願いします。

令和２年度
練馬区の予算・施策に対する要望

Pick up▶︎

　練馬区商店街連合会および練馬区商店街振興組合連合会は、8 月21
日、令和2年度練馬区予算・施策に対する要望書を、区長および区議会各
会派に提出しました。要望内容は、次のとおりです。

練馬区商業まつり
歳末売出し

特賞は「小林幸子コンサート」
ペアご招待！

　練馬区商業まつ
り歳末売出しは、
11月23日から12月
31日までの間で、
各商店会の決めた
日程で実施します。
　本年度の歳末売
出しの景品は、特
賞が「小林幸子コ
ン サ ート」ペ ア
1,500組3,000名ご招待。1等賞は「ホテ
ルカデンツァ光が丘　ランチ・ディナーバイ
キング」ペア750組1,500名ご招待。または
「映画鑑賞券（ユナイテッドシネマとしまえ
ん・TジョイSEIBU大泉・イオンシネマ板
橋）ペア750組1,500名ご招待。（1等賞は
商店会により景品が異なります。）2等賞は
「練馬区内共通商品券500円券1枚」を進
呈。3等以下は参加する商店会が独自の景
品を用意します。なお、「小林幸子コンサー
ト」は、令和２年3月2日（月）練馬文化セン
ター大ホールで開催します。積極的に参加
し、商業まつりを盛り上げましょう。

改正健康増進法・東京都受動喫煙
防止法が施行されました！

Pick up▶︎

　改正健康増進法および東京都受動喫煙防止条例
の施行により、9月1日から学校・病院・飲食店など
多くの方が利用する施設については、店内に喫煙が
できる場所の有無を表す標識（ステッカーなど）を店
舗の出入口付近に掲示する必要があります。
令和２年４月１日から、原則屋内禁煙となります。
次の事項にご留意ください。

条例について、詳細を知りたい方は、練馬区健康推進課
受動喫煙対策課担当（☎03-5984-1608）に、お問い合わせください。

OR

まずは店頭
表示から！

「練馬の農産物を使った商品セット
� （3,000 円相当）」
「練馬区内共通商品券（2,000 円分）」
「JA東京あおばクーポン券（1,000 円分）」

１等

特賞

練馬区内共通商品券
（2,000 円分）

�総額 6,000 円相当

２等 練馬区内共通商品券
（1,000 円分）

300名様

400名様

500名様
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   区商連の動き 令和元年7月～9月

「練馬区内共通商品券の広報と販売」、
「まちゼミねりま体験塾」を出展 チャリティゴルフ大会開催
練馬まつり&練馬産業見本市 総合優勝は星野公男（平和台中央商店会）さんReport︎▶︎ Report︎▶︎
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対する要望について等を協議。引き続き、午後2
時30分より、商連定例理事会を同会場で開催。
三役会と同議題について協議。
７月10日（水）　午後6時30分より武蔵関地区
ブロック会を関区民センターコミュニティ室で開
催。
７月12日（金）　午後6時より商連新旧理事歓
送迎会・暑気払いを豊島園・カリーノにて開催。
７月16日（火）　午後6時30分より大泉地区ブ
ロック会を勤労福祉会館大会議室で開催。
７月17日（水）　午後1時より正副議長表敬訪
問。
７月18日（木）　午後6時30分より練馬商人会
定例会をCoconeri4階共用会議室で開催。第8

７月２日（火）　午後6時30分より石神井地区
ブロック会を区民交流センター・展示室兼集会
室で開催。令和元年度事業計画・収支予算につ
いて、練馬区プレミアム付商品券事業について、
消費喚起等促進事業について、世界都市農業サ
ミット支援について等協議（以下、ブロック会は同
議題で協議。）
７月５日（金）　午後2時より第30回チャリティ
ゴルフ大会事前打合せをCoconeri4階共用会
議室で開催。第30回の記念大会の運営について
協議。
７月８日（月）　午後1時30分より合同三役会
をCoconeri4階共用会議室で開催。専門委員会
の開催について、令和2年度練馬区予算・施策に

回「まちゼミねりま」について協議。
７月22日（月）　午後6時30分より練馬地区ブ
ロック会をCoconeri4階共用会議室で開催。
８月９日（金）　午後5時より合同三役会をホテ
ルカデンツァ光が丘「シクラメン」で開催。令和元
年度練馬区予算・施策に対する要望について、商
業まつり招待会について等を協議。合同三役会終
了後、「むさしの」にて区政懇談会を開催。
８月21日（水）　午後1時より、区への予算施策
要望、副区長および区議会各会派に要望書を渡
し懇談。
８月26日（月）　午後2時より、活力ある商店街
づくり補助事業選定審査会をCoconeri4階共用
会議室で開催。活力ある商店街づくり補助対象
事業の選定について等を協議。
９月９日（月）　午後1時30分より、合同三役会
をCoconeri4階共用会議室で開催。消費税対策
事業・特別抽選会の開催について、練馬まつり・

ねりまEXPO2019出展について、商業まつり中
元売出し招待会の開催について、チャリティゴル
フ大会の開催について等を協議。引き続き、午後
2時30分より、商連定例理事会を同会場で開催。
三役会と同議題について協議。午後4時より、広
報委員会を同会場で開催。「区商連ニュース」第
236号の発行について、および「区商連ニュース」
第237号の編集方針について協議。
９月12日（木）　午後6時より、練馬商人会定例
会をCoconeri3階研修室１で開催。第8回まち
ゼミ結果報告会について、第2回「WEB活用セミ
ナー」の開催について等を協議。引き続き午後7
時より同会場で結果報告会開催。
９月30日（月）　商業まつり中元売出し招待会
「雪・月・花〜新演歌三姉妹〜コンサート」【出
演：市川由紀乃、丘みどり、杜このみ】（昼夜２回
公演）を練馬文化センターにて開催。

　本年30回目を迎えたチャリティゴルフ大会は、10月23日、群馬県多
野郡吉井町のサンコー72カントリークラブで開催されました。参加者は
14組48名（うち女性７名）。「榛名」、「赤城」、「妙義」の３コースで熱
戦が繰り広げられました。
　成績は次の通りです。（敬称略）
◆	総	合		
 優　勝（会長杯）	 星野　公男	（平和台中央商店会）
	 準優勝（区長杯）	 加藤　芳一	（武蔵関駅前商工会）
	 第３位 （議長杯） 五十嵐　学	（北大泉商栄会）
◆	女子の部		
 優　勝　高橋　佳子	（武蔵関駅前商工会）
	 準優勝　加藤　せい	（武蔵関駅前商工会）
	 第３位　郡司　貞子	（北大泉商栄会）
　チャリティ金は、41,608円。これにゴルフ場ゲスト利用税返金
18,200円および商業まつり中元売出し招待会における募金額31,679円
を加えた合計91,487円が、練馬区社会福祉協議会に寄付されます。
　参加者注目の大会会長賞（篠会長提供）は、竹ヶ原信夫さん（富士見
台商栄会）が、実行委員長賞（湯山実行委員長提供）は、西野幸一さん
（富士見台商栄会）が引き当てました。

　第42回練馬まつりおよび練馬産業見本市ねりまEXPO2019は、10月20日、
としまえんを会場に開催されました。
　練馬区商店街連合会は、練馬まつりに「共通商品券の広報と販売」を、練馬産
業見本市に「まちゼミねりま体験塾」を、出展しました。
　共通商品券は、好評で、用意した1,500枚は午前中に完売しました。
　まちゼミ体験塾は、「あわ家惣兵衛」の佐藤公
明さんに「プチ和菓子職人体験塾」を、「呉服か
たやま」の片山和彦さんに「ふろしき活用術」の
講師を務めて頂きました。両講座とも好評で、
多くの人が講師の話に聞き入っていました。

まちゼミ体験塾（ふろしき活用術）

まちゼミ体験塾（プチ和菓子職人体験塾）

共通商品券の広報と販売

（練馬区製作のパンフレット「世界都市農業サミット in 練馬」より転載）

スケジュール
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7月19日（金）・20日（土）　下石神井商店街振興組合
しもしゃく祭り

　時々小雨が降るあいにくの天気ながら、約2,000名のお
客様に来場いただきました。盆踊り・サンバパレードを中心
に、大道芸、空手演武などのパフォーマンス、プロ棋士と
対局できる「将棋祭り」や、組合員による模擬店の出店もありました。暑さ対策とし
て、昨年に続き無料の麦茶サーバーを設置し、うちわも配布しました。毎年ボランティ
アで参加いただいている井草高校の生徒や、自主的にゴミ拾いや片付けをしてくれた
下石神井小学校の児童の姿には、頭が下がる思いでした。ゴミの分別など大変な作
業もありましたが、若い方からパワーをもらえました。 （報告者：小池聡）

 9月28日（土）　栄町本通り商店街振興組合
江古田ナイトバザール

　幼稚園から小学生の女の子たちによる「バーナーズジュニ
アチアリーディング」、18回目の出演となる練馬区立開進第
三中学校のマーチング。そして初企画の、「バードマン」によるマジックショーは、人体浮
遊術などで大盛り上がりでした。初めての試みで警察署のピーポ君と一緒に特殊詐欺注
意喚起のチラシを配布しましたがあっという間になくなりました。 （報告者：仲田守宏）

8月3日（土）　練馬銀座本通り商店会
練銀びあストリート

　夕方の通行止めの時間、商店街にテーブルやイスを設置
し、会員店舗の当日限定メニューや格安生ビールで夏の夕
暮れを楽しんでいただきました。スマホアプリを利用した抽
選会も実施。今回初めて晴天に恵まれ、路上にはパフォー
マーも登場。大人も子どもも大いに盛り上がりました！ （報告者：渡部正和）

セール：6月22日（土）〜7月20日（土）
落語会：8月18日（日）　富士見台本町通り商店会

夏祭りセール・落語会

　6月22日〜7月20日にかけて夏のセールを行い、7月
20日の抽選会で40名様を、商店会主催の落語会「ぬくい
寄席」（ 8月18日開催）に無料でご招待しました。ぬくい寄
席は今回で3回目。落語や大神楽を鑑賞したお客様からは「近所で落語が聞けて楽し
かった」「神楽をこんな近くで見るのは初めて」「毎回してくれればいいのに」など、嬉し
い声をいただきました。 （報告者：牧田良男）

10月3日（木）　江古田駅北口商店会
きたぐちファミリーコンサート

　秋の恒例イベント、武蔵野音楽大学学生によるコンサー
トが江古田斎場で行われました。180ほどの席はお客様で
いっぱいに。モーツァルトやディズニーの名曲メドレーもあれ
ば、コンクールの課題曲という音大生らしい選曲もあり、最後は「上を向いて歩こう」を
全員で合唱して盛り上がりました。お客様からは「ぜひ続けてほしい」、学生さんからは

「緊張したけど、大勢の方に聞いてもらえてうれしい」とコメントをいただきました。

10月5日（土）・6日（日）　春日町本通り商店会
農業体験・塙町稲刈りツアー

　福島県塙町の田んぼで稲刈りツアーを行いました。5月
11日に植えた稲が台風にも負けずたわわに実り、参加者
15名で初日は稲刈り作業。2日目はリンゴ狩りを楽しみ、
茨城名物の舟納豆のお店に立ち寄って夕方には練馬に。収穫したお米は10月30日

（水）の「ふれあい市場」にて販売します。　 （報告者：小泉徳明）

10月5日（土）・6日（日）　桜台商業協同組合・桜台北口商店会
桜台フードフェスタ

　今年は40店舗が参加。「広いエリアで街歩きをする
こと」を意識し、エリア内8か所の謎解きゲームに答え
るクイズラリーなども行われました。「いろいろな店を回っ
て、食べ歩いています」「謎解きゲームが意外と難し
い」など、感想も様々でした。また、参加店にとっては
店を知ってもらう機会でもあります。イベントを機に商店
会に加わる店舗も毎回あり、商店会や店の活性化に大きな役割を果たしていました。

10月6日（日）　富士見台商栄会
秋まつり

　「抽選券があれば、お金ナシで楽しめるのが、このまつ
りのいいところ」と鈴木会長。抽選券でくじ引きをすると、

ポップコーンなどの
景品が当たります。メインは都立第四商業高校
吹奏楽部によるミニコンサート。「学園天国」や

「リメンバー・ミー」などが演奏されましたが、雨
のため後半は中止に。びしょ濡れになりながら
も、指揮者の先生と部員の皆さんが頑張ってい
る姿が印象に残りました。

10月19日（土）　富士見台みのり商店会
創立40周年記念イベント

　13時から商店街
の３か所で、 大道
芸人によるジャグリ
ング、バルーンアー
ト、 手品が披露さ
れ、14時からは大
抽選会を開催。景
品 と 記 念 品 は 各
200個ずつ用意さ
れ、抽選券を持っ
たお客様が列を作
りました。みかん、醤油、バッグなどの景品が
もれなく当たり、皆さん大喜び。「会合を開い
て、40周年の記念に何かやろうと企画しまし
た」と、宇多川勝会長のコメントです。

8月2日（金）・3日（土）　共栄商店会
盆踊り大会

　例年、台風や大雨に悩まされておりましたが、今年は両
日共に晴れ、久しぶりに2日間無事に開催することができま
した。今年も小学生以下の子どもたちに、商店会から風船
の無料配布を行い、喜んでいただきました。近隣では花火
大会が開催されている中、多くの来場者に参加いただき、
本当に喜ばしいことであると感じました。盆踊り大会の音色や盛り上がりを絶やさず、
来年も地域のために開催していきたいと思います。 （報告者：合屋太郎）
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商店会の様子

防犯パトロールは第４金曜日の夜に実施


